

## **BAB V PENUTUP**

### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian “Peran Pengawasan dan Pengendalian dalam Pencapaian Realisasi Investasi Penanaman Modal (studi DPMPSTSP Kabupaten Kudus 2021)” terdapat beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Pengawasan yang dilakukan secara mendetail akan mempengaruhi adanya ketertiban dan kewajiban penanam modal dan mempengaruhi pencapaian realisasi investasi. Untuk meminimalisir penyimpangan harus ada ketegasan terhadap sanksi agar menciptakan iklim penanaman modal yang baik yang berakibat baik pada pencapaian realisasi investasi penanaman modal. Jadi disini pengawasan sangat dibutuhkan untuk mencapai tujuan yang diharapkan. Yaitu target realisasi investasi penanaman modal.
2. Bidang pengendalian meningkatkan keberlangsungan penanaman modal, melalui sosialisasi yaitu dengan mengupayakan kemudahan-kemudahan kepada penanam modal, dan terfasilitasi jika ada kendala yang dihadapi. Keberlangsungan penanam modal dapat berakibat pada kesejahteraan di suatu daerah baik mendukung adanya penyerapan tenaga kerja, menambah PAD, dan lainnya. Disini pengendalian berperan mencari solusi atas kemajuan penanam modal. Hal tersebut akan berakibat pada pencapaian realisasi investasi penanaman modal yang sesuai dengan target yang diharapkan. Jadi realisasi investasi dapat tercapai dengan maksimal jika pengendalian kepada penanam modal juga maksimal.

### **B. Saran-saran**

1. Bagi Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu PINTU kabupaten kudus

Berdasarkan hasil penelitian tentang pengawasan dan pengendalian yang dilakukan DPMPSTSP Kabupaten Kudus telah memberikan dampak yang positif dalam pencapaian realisasi investasi penanaman modal yaitu dengan melakukan kunjungan rutin kepada penanam modal dan melakukan sosialisasi yang dibutuhkan kepada penanam modal. Tentunya

penanam modal lebih dapat terbantu jika mengalami hambatan dan mematuhi kewajiban yang harus dilakukan. Diharapkan dari kinerja yang dilakukan bidang pengawasan dan pengendalian mampu mendorong iklim perekonomian yang baik.

2. Bagi peneliti selanjutnya

Peneliti selanjutnya bisa meneliti lebih luas dengan memperhatikan banyak aspek-aspek yang berakibat pada berkembangnya perekonomian di daerah dan bisa meluas bukan hanya pada bidang pengawasan dan pengendalian sesuai dengan kebutuhan masyarakat. Untuk itu peneliti dapat menambah jumlah informan dalam penelitian agar hasilnya semakin valid dan akurat.

